

La fille du Ché souligne le rôle historique de la jeunesse cubaine



Sancti Spiritus, 5 avril (RHC)- Aleida Guevara March, fille de Ché Guevara, a qualifié la jeunesse cubaine de digne héritière du legs de notre Héros National José Martí et du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro.

La docteure Aleida Guevara March a participé au meeting national pour le 56e anniversaire de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba et du 57e anniversaire de l'Organisation des Pionniers José Martí, qui regroupe des enfants de primaire et du premier cycle de secondaire, au cours duquel elle a relevé le rôle historique des jeunes

cubains au cours du processus révolutionnaire.

Elle a également exhorté la jeunesse à travailler et à étudier pour pouvoir maîtriser la nature, l'aider et continuer à grandir à ses côtés. Elle a ajouté que le Ché était partisan de forger chez les jeunes une mentalité créatrice capable de maîtriser la science et la technique pour continuer à avancer à la tête des progrès de la patrie.

Au cours de la célébration, hier, l'on a inauguré la Promenade Universitaire, voie principale d'accès à l'Université José Martí de la province de Sancti Spiritus et le couronnement en a été un gala artistique avec la présentation de jeunes talents de ce centre.

Pour sa part, la première secrétaire de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba, Susely Morfa, a mis l'accent sur l'engagement des jeunes cubains envers les changements économiques et sociaux que vit notre pays.

Susely Morfa, qui est également membre du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, a qualifié d'indispensable le rôle des nouvelles générations dans le contexte national dans lequel l'on a besoin de la participation consciente et directe de notre jeunesse.

« Il existe un grand engagement chez les jeunes cubains, beaucoup d'énergie, un grand envi de contribuer au développement économique, social et politique du pays » a relevé la dirigeante dans des déclarations à la presse.

« Dans tous les secteurs de notre société, les jeunes et les étudiants sont présents, mais la Révolution a besoin de

continuer à impulser cette unité, ces énergies et ces forces afin de renforcer la bataille économique » a-t-elle souligné.

Lors d'un parcours dans des entités stratégiques

pour l'économie dans la province de Sancti Spiritus, Susely Morfa s'est vue expliquer le travail des jeunes dans des secteurs comme l'éducation, l'industrie alimentaire et les services.

Accompagnée des principales autorités du Pouvoir Populaire et du Parti Communiste de Cuba à Sancti Spiritus, la secrétaire nationale de l'UJC s'est intéressée au travail de cette organisation à l'École d'Initiation au Sport Scolaire « Lino Salabarría » et dans plusieurs centres gastronomiques de la capitale de cette province.

Susely Morfa a également inauguré le siège municipal de l'UJC dans le district de La Sierpe et elle a constaté le travail politique et idéologique de l'UJC dans la province de Sancti Spiritus, située à 300 kilomètres à l'est de La Havane.

Cette province a été choisie pour être le siège du meeting national à l'occasion du 56e anniversaire de la création de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba et du 57e anniversaire de l'Organisation des Pionniers José Martí qui s'est tenue sur la Place Général Serafín Sánchez, de la ville de Sancti Spiritus.



Radio Habana Cuba